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原
発
事
故
の
復
興
は
厳
し
い 

  
 

 

２
０
１
１
年
３
月
１
１
日
に
起
き
た
東
日
本
大
震
災

と
福
島
原
発
事
故
か
ら
、
５
年
８
か
月
が
経
と
う
と
し

て
い
ま
す
。
福
島
県
の
避
難
地
域
が
徐
々
に
解
除
さ

れ
、
避
難
者

へ
の
支
援
も
打
ち
切
ら
れ
よ
う
と
し
て
い

ま
す
。 

 

問
題
は
、
避
難
地
域
が
解
除
さ
れ
て
も
、
暮
ら
し
が

で
き
る
よ
う
に
な
る
わ
け
で
は
な
い
と
い
う
こ
と
で

す
。 

 

左
写
真
の
中
央
の
男
性
は
、
日
本
共
産
党
の
京
都
の

専
従
者
だ
っ
た
Ｍ
さ
ん
で
す
。
原
発
事
故
後
に
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
活
動
で
福
島
に
行
か
れ
、
そ
の
現
場
の
惨
状
か

ら
、
京
都
か
ら
移
住
し
て
、
ず

っ
と
支
援
の
活
動
を
さ

れ
て
き
ま
し
た
。
し
か
し
、
今
年
に
入
り
、
体
調
を
壊

さ
れ
、
治
療
の
で
き
る
病
院
が
、
南
相
馬
市
に
な
く
、

遠
く
離
れ
た
地
域
に
通
院
し
な
く
て
は
な
ら
ず
、
京
都

に
戻
ら
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。 

 

避
難
が
解
除
さ
れ
て
も
、
多
く
の
方
が
戻
っ
て
お
ら

れ
ま
せ
ん
。
病
院
も
買
い
物

も
で
き
な
い
と
こ
ろ
に
住
む

こ
と
は
困
難
と
い
う
こ
と
で

す
。 

 

ふ
る
さ
と
に
帰
り
た
く
て

も
、
帰
れ
な
い
福
島
の
皆
さ

ん
の
思
い
に
、
寄
り
添
い
支

援
を
続
け
て
い
き
た
い
と
思

い
ま
す
。
写
真
は
京
都
に
戻

ら
れ
た

Ｍ
さ
ん
を
ボ
ラ

ン

テ
ィ
ア
仲
間
と

一
緒
に
夕
食

会
を
し
た
時
の
も
の
で
す
。 

 

福
島
の
皆
さ
ん
か
ら
、
大

変
惜
し
ま
れ
、
ご
挨
拶
に

一

緒
に
来
ら
れ
た
専
従
者
の
方

(

写
真
右
）
か
ら
も
福
島
の
現

状
を
伺
い
ま
し
た
。
次
号
で

お
知
ら
せ
し
ま
す
。 

玉本なるみ 
こんにちは 

です 
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高齢者のインフルエンザ予防接種のお知らせ 
接種料金は２０００円ですが、市民税非課税や額によって、安く受けられます。事前に区の保健センターに申請が必要で

す。身分証明（保険証や敬老乗車証、運転免許証など）を持って行ってください。期間は来年1月31日までですが、お早め

に申請し、予防接

種を受けてくださ

い。接種は最寄り

の医療機関（協力

機関）で受けられ

ます。 

日本共産党北区後援会で、舞鶴の引き上げ記念館

に行ってきました。 

学び多き、日帰り旅行となりました。 

復
元
さ
れ
た
引
き
上
げ
の
桟
橋
場
で 

 引き上げ記念館では、平和委員会の方と、引き上げ体験

者の方に説明をしていただきました。８歳の時に引き上げ

て来たという女性のお話は、臨場感のあるお話で、とても

勉強になりました。戦後７１年となり、語り部さんも高齢

になっておられます。「二度と戦争に参加するようなこと

は許さない」という思いを引き継ぎ、伝えていかなくては

ならないと思いました。 

＜議会報告＞ 
 昨年度の決算などを審議する議会が10月26日に終了しま

した。日本共産党市会議員団は84議案の内、市民の暮らし

を守る立場に立ち、６つの決算議案には認定せず、2つの議

案に反対しました。他は認定及び賛成をしました。 

 北区紫野にある京都市立船岡乳児保育所が、京都市立楽

只保育園の分園になり、定数が60人から30人に減らされる

議案には、待機児を解消することに反するもので、反対し

ました。数少ない公立の保育園を減らす方針で、次々と民

間移管も進めています。 

 民間保育園も、人手不足や施設の改善などにご苦労され

ています。公的な支援をもっと充実させるべきです。引き

続き、子ども達の発達を保障し、保護者の就労を応援する

保育園を増やすために頑張ります。 

 意見書・決議では、「建設労働者のアスベスト被害者の早

期救済とアスベスト問題の早期解決を求める」意見書、「東

日本大震災による避難者用無償住宅支援の継続を求める」意

見書、「パリ協定の早期批准を求める」意見書他２件の意見

書、及びネーミングライツ決定と工事契約入札やり直しにつ

いて市長の反省と市民の信頼回復を求める「京都市美術館の

再整備に関する」決議が全会派一致で採択されました。ま

た、「返還不要の給付制奨学金の創設及び無利子奨学金の拡

充を求める」意見書に賛成し、採択されました。 




